

## ABSTRAK

**Faiz Ramdhan Azmalia** : Pengaruh Pelatihan Keterampilan Wirausaha Untuk Mewujudkan Keharmonisan Rumah Tangga (Penelitian di Dinas Sosial Kota Bandung)

Kota Bandung memiliki persentase penduduk dari kalangan ekonomi rendah yang cukup besar, mencapai 34,8% dari total populasi. Untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Dinas Sosial Kota Bandung menginisiasi program pelatihan keterampilan wirausaha bagi masyarakat kurang mampu.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pelatihan keterampilan wirausaha untuk mewujudkan keharmonisan rumah tangga di Kota Bandung. Diharapkan pelaksanaan kegiatan pelatihan ini dapat membantu meningkatkan keharmonisan keluarga peserta.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini meliputi teori pengaruh, teori pemberdayaan masyarakat, dan teori keharmonisan rumah tangga. Dengan adanya pelatihan keterampilan wirausaha dapat mengurangi tekanan ekonomi, komunikasi yang lebih terbuka, dan pengelolaan konflik yang lebih efektif, keluarga dapat menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan mendukung kesejahteraan seluruh anggota keluarga.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan metode survei kepada 25 peserta pelatihan keterampilan wirausaha di Kota Bandung. Pengumpulan data dilakukan melalui kuesioner yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Analisis data meliputi uji asumsi klasik dan analisis regresi linear sederhana. Hasil analisis menunjukkan bahwa pelatihan keterampilan wirausaha berpengaruh signifikan terhadap keharmonisan rumah tangga pesertanya. Setiap peningkatan satu satuan pada variabel pelatihan akan meningkatkan keharmonisan rumah tangga sebesar 0,924 satuan. Pelatihan ini mampu menjelaskan 82,9% variasi keharmonisan rumah tangga yang dialami peserta.

Dapat disimpulkan bahwa program pelatihan keterampilan wirausaha yang diselenggarakan oleh Dinas Sosial Kota Bandung terbukti efektif dalam mewujudkan keharmonisan rumah tangga bagi pesertanya. Pelatihan ini memberikan keterampilan berwirausaha yang dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan ekonomi keluarga, sehingga berkontribusi pada terciptanya keharmonisan dalam kehidupan berumah tangga.

**Kata Kunci** : Keharmonisan Rumah Tangga, Pelatihan, Wirausaha.